



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4689
Ciudad Universitaria, 26 de abril de 2023

Celebra el CIB 35 años de actividades académicas y de investigación

El Centro de Investigaciones Biológicas (CIB) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), celebró 35 años de actividades académicas y de investigación, con una ceremonia a la que acudieron el rector Gustavo Urquiza Beltrán, la secretaria General, Fabiola Álvarez Velasco y el director del centro, Alejandro García Flores.

Las actividades se realizaron hoy en las nuevas instalaciones del CIB con la inauguración de la exposición fotográfica *Captando la naturaleza con la luz*, en la que se expone parte del quehacer de esta unidad académica, en beneficio de los recursos naturales y del ecosistema de Morelos y el país.

Durante la ceremonia conmemorativa, el rector Gustavo Urquiza Beltrán, destacó que con el CIB, antes Centro Multidisciplinario de Investigación, inició la generación del conocimiento en la máxima casa de estudios morelense, siendo éste, el primer centro de investigación de la UAEM y que sirvió como ejemplo para otras universidades del país.

“El Centro de Investigaciones Biológicas representa el inicio de investigación en la universidad, a nivel nacional, la organización y forma de trabajo de esta unidad académica, sirvió como referencia para la creación de los centros de investigación de ciencias biológicas en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), y en las universidades autónomas de Guerrero, Tlaxcala y Estado de México”, dijo el rector.

En su intervención, Alejandro García Flores, destacó que el CIB desarrolla funciones sustantivas que responden a las problemáticas en diferentes áreas del conocimiento de su competencia, a través de la vinculación con la investigación, la docencia y la divulgación del conocimiento, relacionadas con los grandes problemas nacionales que demanda la sociedad.

García Flores añadió que el CIB ha sido un centro pionero en la investigación tanto en manejo y uso de recursos naturales, conservación de la naturaleza, biología, biodiversidad y taxonomía, además de coadyuvar en la formación de recursos humanos con la Facultad de Ciencias Biológicas (FCB), pues forma parte de la Dependencia de Educación Superior (DES) de Ciencias Naturales, a la que también pertenecen la Escuela de Estudios Superiores (EES) del Jicarero, el Centro de Investigación en Biodiversidad y Conservación (CIByC) y el Centro de Investigación en Biotecnología (CEIB).

En el marco de esta ceremonia se develó una placa conmemorativa y se firmó un convenio marco de colaboración entre la UAEM, a través del CIB y el Instituto Nacional de Pesca y Acuicultura, con el cual se promoverán actividades conjuntas de investigación, así como estancias para estudiantes y académicos, firmado por el rector y el director general de dicho instituto, el oceanólogo Juan Carlos Lapuente Landero.

Posteriormente, se llevaron a cabo tres conferencias magistrales impartidas por investigadores de este centro de investigación, en las que se habló de temas como *Retrospectiva y perspectivas de la micología en Morelos*, *Importancia del estudio de los ecosistemas acuáticos*, y *Origen de las colecciones y laboratorios del Departamento de Biología Animal*.

A esta ceremonia también acudió José Mario Ordóñez Palacios, secretario Académico de la institución; Mónica Elena Flores Ceniceros, directora general de la Comisión Estatal de Biodiversidad (Coesbio); así como autoridades de la administración central, directores de unidades académicas y comunidad del CIB.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

